

24Jam

Bupati Pangkep Muhammad Yusran Sambut Kehadiran Pangdam XIV Hasanuddin di Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.24JAM.CO.ID

Jun 14, 2022 - 18:51



PANGKEP - Panglima Kodam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Andi Muhammad Bau Sawa Mappanyukki, SH., MH bersama Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn Ny.

Amelia Andi Muhammad mengunjungi Makodim 1421/Pangkep, yang disambut oleh Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M., Han, menerima jajar kehormatan dan disambut dengan tarian tradisional, Selasa (14/06/2022).

Pada saat bersilaturahmi dengan Forkopimda Kab. Pangkep, Pangdam XIV/Hsn mendapat laporan mengenai peran Kodim 1421/Pangkep dalam beberapa hal, diantaranya tentang penanganan Covid-19. Selanjutnya, Pangdam XIV/Hsn melaksanakan tatap muka dengan sejumlah Prajurit dan Persit Kodim 1421/PKP.

Pangdam XIV/Hsn mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Danrem 141/Tp, Bupati Pangkep, Dandim 1421/Pkp, Forkopimda, Personil, Anggota Persit Kodim 1421/Pkp dan seluruh lapisan masyarakat Kab. Pangkep yang telah menyambut dengan sangat luar biasa. "Terima kasih atas sambutannya yang sangat baik, luar biasa dengan semangat yang tinggi menerima kunjungan kerja saya di Wilayah Kodim 1421/Pangkep. Secara pribadi saya beserta istri sangat tersanjung berkunjung ke Kodim yang begitu tertata rapi dan bersih serta menerapkan Prokes yang sangat ketat," ucap Pangdam XIV/Hsn.

Selanjutnya, Pangdam XIV/Hsn mengatakan bahwa kegiatan kunjungan kerja ke satuan bawah tersebut dalam rangka ingin mengetahui kondisi wilayah dan bertemu langsung dengan prajuritnya yang berada di Kodim 1421/Pangkep dan seluruh stakeholder. Kepada para personil Babinsa, Pangdam XIV/Hsn menyampaikan pesan agar lebih meningkatkan semangat kerja, dan menjalin komunikasi dengan seluruh unsur elemen masyarakat di wilayah binaan.

"Dalam kesempatan tatap muka ini, saya mengajak seluruh prajurit dan keluarga besar khususnya di jajaran Kodim 1421/Pangkep untuk selalu meningkatkan pembinaan teritorial dengan masyarakat sekitar karena Babinsa adalah ujung tombak Angkatan Darat. Teruslah menjadi solusi dari setiap permasalahan Rakyat," pesan Pangdam XIV/Hsn.

Lebih lanjut, Pangdam XIV/Hsn mengatakan kepada seluruh unsur Tripilar dan Tripika Kab. Pangkep supaya tetap Jaga Sinergitas dengan seluruh Komponen yang ada harus kompak. Pancasila sebagai Dasar Negara RI, Jaga persatuan dan kesatuan. Tripilar adalah Ujung tombak dalam pemerintahan supaya Sinergi yang Maksimal dalam melaksanakan pembangunan secara Sektoral. Karena kita adalah pelayan Masyarakat Supaya di mantapkan kembali, jangan sampai ada Ego Sektoral dalam rangka mengayomi masyarakat. Jangan jadikan perbedaan itu sebagai pemecah. Saling mengingatkan, menghormati dan saling menjaga.

Pada kesempatan itu pula, Pangdam XIV/Hsn, menandatangani Prasasti sebagai tanda Peresmian Baruga Bela Negara serta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD XIV/Hsn Ny. Amelia Andi Muhammad meninjau keterampilan Anggota Persit Kodim 1421/Pkp dan Penyerahan Banner Simbolis Hibah TA. 2022 dari Bupati Pangkep kepada Pangdam XIV/Hsn (Rehab total Makodim 1421/Pkp, Plafon Masjid, Hibah Bangunan & Tanah seluas 491 M2 untuk Pos Ramil di Kec. Tondong Tallasa.

Turut serta dalam rombongan Pangdam XIV/Hsn dalam kunjungan di Makodim 1421/Pangkep Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn Ny. Amelia Andi Muhammad, Asrendam XIV/Hsn Kolonel Inf Erland Hendriatna, S.I.P, Aster Kasdam XIV/Hsn Kolonel Arh Wirawan Yanuartono, S.Sos, Kapendam XIV/Hsn Kolonel Inf Rio

Purwantoro, SH, Kasmin Pangdam XIV/Hsn Mayor Kav Moch Nuril Ambiyah disambut oleh Danrem 141/Tp Brigjen TNI Djashar Djamil, SE., MM beserta Istri, Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau, Kasi Intel Korem 141/Tp Kolonel Inf Agung Sukoco beserta Istri, Kasi Ops Kasrem 141/Tp Kolonel Inf Sukirman, SH, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M., Han beserta istri, Kapolres Pangkep AKBP Tri Handoko Wijaya Putra, S.I.K, Ketua DPRD Kab. Pangkep H. Abd. Haris Gani, S.Sos., M.Si, Kajari Kab. Pangkep Fajar Gurindra, ST., SH., MH, Para Kadis dan OPD Kab. Pangkep, Danramil, Camat, Kapolsek, Babinsa, Bhabinkantibmas, Kades, Penyuluh Agama, Kesehatan dan Pertanian Sekab Pangkep.(Herman Djide)